



Escuela Satélite de ECOM Foundation
San Antonio de Chacaya, Atitlan, Guatemala
8 de Mayo, ¡Día de la inauguración!



El día 8 de Mayo de 2015, tuvo lugar la ceremonia de inauguración para la nueva escuela Satélite de ECOM Foundation, en San Antonio de Chayaca, en Santiago Atitlan (Guatemala). La escuela fue creada para estudiantes de dos áreas escolares y para el área de adultos de la comunidad agrícola. Un comité administrativo fue instaurado para supervisar este CCA, Centro Comunitario de Aprendizaje, con la asistencia del Ministro de Educación y la asistencia contractual de la ONG, Pueblo a Pueblo. Queremos felicitar, con gran admiración, nuestros directores de gestión de proyecto, Fernando Quintenal y Aldo Orlando López, y su equipo, por todo el esfuerzo y dedicación en establecer estas maravillosas escuelas. ¡Sin duda un legado de cariño, cuidado y educación por parte de la fundación, para los productores del café en Guatemala!



“Juntos, podemos cambiar sus vidas!”